



COMUNICADO DE PRENSA

Reporta IPF resultados financieros al tercer trimestre de 2019

Bnamericas Publicado: lunes, 04 noviembre, 2019

Por **IPF**

Ciudad de México, a 31 de octubre de 2019.- International Personal Finance (IPF), una de las empresas líderes a nivel mundial en la entrega de préstamos personales a domicilio y el grupo financiero al cual pertenece Provident México, dio a conocer sus resultados financieros correspondientes al tercer trimestre de 2019.

A nivel global, IPF registró un crecimiento del 1% en crédito emitido, soportado en un 6% de incremento en el negocio de préstamos personales a domicilio en Europa, el cual se ha mantenido con una calidad crediticia estable en todos los mercados.

En México, el Grupo se ha centrado en mejorar la calidad de su cartera, implementando una serie de acciones operativas en campo con las que ha impactado de forma positiva el desempeño, lo cual ha disminuido el monto de crédito emitido comparado con el año pasado. Sin embargo, estas medidas posicionan a la empresa para repuntar el crecimiento en 2020.

Con respecto a su división de préstamos digitales, IPF Digital, reportó un crecimiento interanual de crédito emitido del 3%, que comprende un aumento del 7% en los mercados establecidos, así como un desempeño alineado a las expectativas en sus nuevos mercados. Adicionalmente, el número de clientes aumentó en un 18% a 316,000.

El Grupo IPF también informó que sus necesidades de fondeo están cubiertas para los próximos dos años y reiteró que espera entregar los resultados de 2019, de acuerdo a las expectativas del mercado.

<https://www.bnamericas.com/es/noticias/reporta-ipf-resultados-financieros-al-tercer-trimestre-de-2019>